

Anges — Gardiens

Les inspecteurs canadiens des aliments risquent leur vie tous les jours pour assurer la salubrité de ce que nous mangeons.

Ils ont besoin de votre aide.

Il est facile de les perdre de vue. Ils sont en première ligne de certains des lieux de travail les plus dangereux pendant la pandémie. Mais ils font rarement la une des journaux malgré le rôle essentiel qu'ils jouent. Plusieurs sont tombés malades, et pourtant l'équipement de protection dont ils ont besoin n'est toujours pas approprié.



Scannez ou photographiez le code pour signer.

Veillez signer la pétition pour assurer que nos héros invisibles reçoivent les équipements de protection dont ils ont besoin.

anges-gardiens.ca/petition



Alliance de la Fonction publique du Canada
Public Service Alliance of Canada

Une initiative soutenue par
le Syndicat Agriculture et de
l'Alliance de la fonction publique du Canada